



大畑小だより

第8号

人吉市立
大畑小学校

文責：永田

大畑小学校 創立

150周年記念行事

11月2日(土)・3日(日)の150周年記念行事及びアオバズクフェスティバルには、多くの方に御出席をいただき、誠にありがとうございました。この時期では考えられないような台風の接近が心配されましたが、実際はその影響も少なく、大盛況のうちに終わることができました。大畑小学校が、保護者の皆様や卒業生の皆様、過去に勤務された先生方、そして、地域の皆様に愛された学校であることを改めて実感した次第です。

記念式典はもとより、記念誌の作成や関係事業の開催等に当たっては、実行委員の皆様をはじめ、地域の皆様には多大なる御厚情と御支援を賜り、心から感謝申し上げます。おかげさまで最高の記念行事を実施することができました。本当にありがとうございました。



犬童球溪顕彰音楽祭

11月14日(木)に人吉スポーツパレスで犬童球溪顕彰音楽祭があり、本校からは3〜6年生が出場しました。

朝の碑前祭から参加し、本校は、アオバズクフェスティバルでも歌った「花は咲く」を発表しました。午前の部の最後には、参加校全員による「旅愁」の合唱もありました。スポーツパレスのホールに、美しい歌声が響き渡りました。

学校教育目標
夢や目標に向かって 仲間とともに
主体的に学ぶ 子どもの育成
『令和6年度の合言葉は「つなげる」』

秋の遠足

11月14日(木)、3〜6年生が犬童球溪顕彰音楽祭に参加している一方で、1・2年生は、人吉クラフトパーク石野公園へ遠足に行きました。秋を感じさせるような景色を眺めたり、遊具での遊びを楽しんだりしました。天気もよく、おうちの方が持たせてくださった弁当の味は、格別だったようです。素敵な秋の日となりました。



【大畑小の思い出】
昭和47年度卒業アルバムより